

# EL BARCO DE ÁVILA

CULTURA

## Juegos de invierno, de Jaime Salom abrió el V Certamen de Teatro Lagasca

El público de la comarca barcense volvió a respaldar a 'su' Compañía Lagasca

• La obra es una comedia dramática ambientada en una residencia de ancianos aislada del mundo en la que sus huéspedes intentarán retrasar al menos un tiempo a la inevitable muerte.

me interés que suscita cada año este evento para el que ha habido 117 grupos inscritos.

Seguidamente, el director del Certamen y de la Compañía Lagasca, José Antonio Jiménez, dio unos leves apuntes de lo que iba a ser la obra que se representaría a continuación y a modo de apertura de este quinto concurso. Los actores de la Compañía Lagasca ya llevan seis temporadas demostrando su buen hacer sobre las tablas, pero año tras año superan las expectativas de sus aficionados con cada nueva producción.

Para esta quinta edición, el elenco de actores que forman la Compañía, bajo la dirección de José Antonio Jiménez, prepararon la difícil obra de Jaime Salom, *Juegos de Invierno*, una comedia dramática en la que los protagonistas son los ancianos enclaustrados en una residencia aislada del mundo, donde invierno tras invierno van perdiendo a alguno de sus compañeros hasta



La compañía local de teatro puso toda la carne en el asador para interpretar la obra de Salom. / M. J. CARRERA

que un día piensan que tal vez pueden invertir la inexorable demanda de la naturaleza y retrasar un tiempo la muerte inevitable y deciden actuar en consecuencia, contratando a un médico en la esperanza de que les libre de esa servidumbre.

La obra ha contado con una puesta en escena muy conseguida en la que el decorado y los efectos especiales de luz y sonido han hecho brillar más si cabe el trabajo de todos los actores: Raúl Zapatero como el Doctor al que da el contrapunto Julia García en su papel de Lidia; Teresa

G. Varas, como la severa Doña Amparo y las dos cuidadoras, Raquel Gutiérrez y Felisa Martín, quienes envuelven con su ternura la fragilidad de unas ancianas a las que dan vida Mercedes Bermejo, María Ángeles Prieto e Isabel Luna y a los dos abuelos, Domingo González y Federico Yáñez, impresionantes todos ellos en su papel y que han sufrido una transformación espectacular por medio del maquillaje, creando unos personajes que producen en el espectador una combinación de ternura y melancolía.

Varios momentos escénicos de gran hilaridad, y la dramática escena final, arrancaron el aplauso del público que llenó el Teatro y al que levantaron de sus asientos para ovacionar una vez más a la Compañía Lagasca, que les ha regalado otra excepcional noche de teatro.

Para el próximo 7 de mayo, inaugurando la fase de concurso del V Certamen, está prevista la visita del grupo Gente de Tatro de la Uva, de la Universidad de Valladolid, que pondrá en escena la obra *Bodas de Sangre*, de García Lorca.



VALLE DEL TORMES

MARÍA JESÚS CARRERA  
EL BARCO DE ÁVILA

Desde horas antes de que las taquillas del Teatro Lagasca se abrieran el pasado y lluvioso sábado, un nutrido grupo de personas esperaba para adquirir su entrada porque nadie quería perderse la inauguración del Certamen, en el que como es tradicional, estrena obra la Compañía de Teatro local.

Como acto previo de inauguración, el alcalde de El Barco de Ávila, Agustín González pronunció unas palabras de bienvenida al público, destacando el enor-